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GERMAN


Über die COSI Group


Die COSI Group (https://www.cosi-group.com) ist internationaler Anbieter einer neuen Kategorie 

für die Hospitality-Industrie – eine Mischung aus Home-Sharing mit komplett ausgestatteten 

Apartments verbunden mit einem Boutique-Hotel-Gästeerlebnis mit Fokus auf Design.


COSI entwickelt für die Hotellerie neue, speziell auf ihre Bedürfnisse zugeschnittene 

Technologielösungen zur Automatisierung der Betriebsprozesse von bis zu 80 Prozent, die 

Hotelbetreibern eine Einsparung der Personalkosten von bis zu 60 Prozent ermöglichen. Sie 

können dank der COSI-optimierten Prozesse bis zu 40 % zusätzlichen Umsatz erwirtschaften. So 

konnte COSI selbst im Frühjahr 2020 – bei Corona-bedingtem Lockdown – eine Auslastung von 

90 % erreichen.


Hinter COSI stehen die Technologiefonds e.Ventures und Cherry, welche renommierte deutsche 

Family Offices wie Otto und Miele – und mehr als 30 erfolgreiche Technologieunternehmer 

vertreten. Weitere Investoren sind Unternehmer und Experten aus der Reise-, Immobilien- und 

Gastgewerbebranche, darunter Nils Regge (Gründer von HomeToGo und Dreamlines), Gleb 

Tritus (Lufthansa Innovation Hub), Manuel Stotz (Gründer von Kingsway Capital), Mato Peric 

(Gründer von Immo), Andreas Brehmke, Loric Ventures und Lions Venture.


---


ENGLISH


About COSI Group


COSI Group (https://www.cosi-group.com) is an international provider of a new category for the 

hospitality industry - a blend of home-sharing with fully equipped apartments combined with a 

boutique hotel guest experience and a focus on design.


COSI is developing new technology solutions for the hospitality industry, tailored specifically to 

their needs, to automate operational processes by up to 80 percent, enabling hotel operators to 

save up to 60 percent on operation costs. They can generate up to 40 percent additional 

revenue thanks to COSI-optimized processes. As a result, COSI achieved 90% occupancy even 

in the spring of 2020 - during a Corona-related lockdown.


COSI is backed by the technology funds, e.Ventures and Cherry, representing renowned 

German family offices such as Otto and Miele - and more than 30 successful technology 
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entrepreneurs. Other investors include entrepreneurs and experts from the travel, real estate, 

and hospitality industries, including Nils Regge (founder of HomeToGo and Dreamlines), Gleb 

Tritus (Lufthansa Innovation Hub), Manuel Stotz (founder of Kingsway Capital), Mato Peric 

(founder of Immo), Andreas Brehmke, Loric Ventures, and Lions Venture.


 




